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Résumé :
La politique du gouvernement visant a « ¢liminer le probleme de 1’état des terres » est une
préoccupation majeure pour le gouvernement.

Face & cette menace pénale, qui pose un défi important & la sécurité et a la stabilité des Etats en
raison de la menace flagrante qui pese sur le patrimoine et de la distorsion de 1’identité humaine en
prenant des dimensions particulieres, dont la plus importante est I’interruption des peuples de leur passé
culturel historique et la réalisation d’une invasion intellectuelle et culturelle, les Etats ont donc dii y faire
face en renforcant les mécanismes de coopération internationale, en intensifiant les efforts diplomatiques
et en s’efforce d’obtenir des résolutions internationales sur leur traitement et en cherchant des sanctions
et des politiques visant a atteindre 1’efficacité souhaitée pour les prévenir.

Mots clés : Criminalité, systémes criminels, mafia, contrebande d’antiquités, protection
internationale.

Abstract :
The government's policy of "eliminating the problem of the state of the land" is a major concern for
the government.

In the face of this criminal threat, which poses a significant challenge to the security and stability of
States because of the blatant threat to heritage and the distortion of human identity by taking special
dimensions, the most important of which is the interruption of peoples from their historical cultural past
and the achievement of intellectual and cultural invasion, therefore, states had to face them by
strengthening the mechanisms of international cooperation, intensifying diplomatic efforts and working
to obtain international resolutions on addressing them and seeking criminal and punitive policies to
achieve the desired effectiveness in preventing them.

Key words Crime, criminal systems, mafia, antiquities smuggling, international protection.



